



Aufmarsch in die Schlacht: Verschiedene Gefechtsszenarien des Mittelalters wurden am Wochenende auf Sengenbühls Wiesen trainiert.

Der Strasshof bei Sengenbühl als mittelalterliches Schlachtfeld

Fotos: Melanie Haimerl



Im Nahkampf: Unter den Landsknechten fanden sich die Further „Arma Georgii“.



Schwarzpulver-Rauch: Auf dem Gefechtsfeld wurde auch geschossen.



Die Freizeitritter – hier einer vom Fähnlein Rottweil – kamen aus ganz Europa.



Weltmeister und deutscher Meister im Kavalleriereiten: Locontenante Hartwig Lieb beim Kampftraining.



Geist führen die Feldverfleger aus: Diese Damen versorgten die Kämpfer



Feuer frei! Um solche Kanonen bedienen zu dürfen, bedarf es einer speziellen Ausbildung